EDITORIAL

La Dermatología Venezolana se ha engalanado con la iniciativa de la Sociedad Venezolana de Dermatología, Venereología y Leprología, de realizar un "Forum" nacional de intercambio de ideas en los problemas de la especialidad, de una manera extraordinaria y anualmente entre todos sus miembros y algunos invitados extranjeros. Ya, gracias a la colaboración decidida de ella, la Reunión Anual 1965 ha sido todo un éxito desde el punto de vista científico, educativo y de divulgación en la labor del especialista en nuestro medio.

Como cada día el campo de la Dermatología se amplía y aparecen intereses diferentes que presumen debilitar la integridad de la especialidad, es la Reunión Anual una magnífica oportunidad para desvirtuar esta presunción, en franco coloquio con los cirujanos plásticos, patólogos, mitólogos, alergólogos, inmunólogos, etc., y de esa manera contribuir efectivamente al mejoramiento de la salud de nuestro pueblo.

Como quiera que ya funcionan los cursos de Post-graduados de Dermatología en Venezuela, los nuevos miembros que de ellos egresen, tendrán en la Reunión Anual otra prueba del estímulo que los dermatólogos venezolanos damos a nuestra especialidad, y al mismo tiempo la ocasión de ofrecer sus experiencias al análisis crítico constructivo y esperanzador.

Que las Reuniones Anuales continúen y que no se detenga el avance de la especialidad en nuestro medio es, en esencia, el mensaje de la Reunión Anual de Dermatología 1965.

L. G. C.